



Gemeinde Burgkirchen a. d. Alz

Herr Alexander Olbort

Max-Planck-Platz 5

84508 Burgkirchen a. d. Alz

30.06.2021

Fertigstellungsanzeige zum Abschluss der Baumaßnahme zur Breitbandversorgung Burgkirchen 4 Los 1

Teillose: 1.1 / 1.2 / 1.3 / 1.4 / 1.5

Im vierten Breitbandfördergebiet der Gemeinde Burgkirchen sind die neuen Internetanschlüsse nun verfügbar. Das bedeutet, dass im Ausbaubereich alle ausgeschriebenen Haushalte über ein leistungsstarkes neues Glasfasernetz surfen und telefonieren können.

| <u>Erschließungsgebiet</u> | <u>Anzahl Hausanschlüsse</u> | <u>Anzahl Grundstücksanschlüsse</u> |
|----------------------------|------------------------------|-------------------------------------|
| Teillos 1.1 | 5 | 0 |
| Teillos 1.2 | 22 | 18 |
| Teillos 1.3 | 49 | 0 |
| Teillos 1.4 | 13 | 0 |
| Teillos 1.5 | 4 | 0 |

Die Ausbaubereiche sind an den errichteten Netzknoten Burgkirchen/Bachstadt und Burgkirchen/Pfefferweg angeschlossen. Die vertraglich vereinbarten Arbeiten zur Errichtung eines NGA Netzes zur Breitbandversorgung sind zum 30.06.2021 abgeschlossen worden.

Um die Breitbandversorgung in der Gemeinde Burgkirchen zu verbessern, haben wir im Rahmen unseres FTTB/H-Netzausbaus Glasfaserkabel verlegt, MSAN-Technik an zwei PoP-Standorten installiert und die Anbindung an den Backbone der EGTF hergestellt, sowie die entsprechend notwendigen Montage – und Schaltarbeiten durchgeführt. Die neu errichtete Telekommunikationsinfrastruktur ist in dem beigefügten Trassenplan dargestellt.

Mit dem Ausbau wurden im Erschließungsgebiet die vertraglich vereinbarten Bandbreiten realisiert. Die durch diesen Ausbau bewerkstelligte Breitbandversorgung stellt sich nach dem Ergebnis unserer Qualitätsprüfung wie folgt dar:

An 100% der Anschlüsse im Erschließungsgebiet stehen Übertragungsraten von mindestens 150 Mbit/s Downstream und 10 Mbit/s Upload zur Verfügung.

Die EGTF bietet auch anderen Anbietern einen diskriminierungsfreien Zugang zum neuen Breitbandnetz an. Voraussetzung dafür ist die Erfüllung der technischen Vorgaben.

Wir danken Ihnen für Ihr Vertrauen, und wünschen Ihren Bürgern viel Freude bei der Nutzung der schnellen Internetanschlüsse.

Michael Feichtinger

Vorstandsvorsitzender

